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Тема магистерской работы: «Оптимизация обслуживания клиентов на основе внедрения IТ - решений в МКСК Минск -Арена». Работа содержит 63 страниц текстового материала, 8 таблиц, 17 иллюстрации, библиография составляет 51 названий.
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Предмет и объект исследования. Объектом исследования является многофункциональный культурно-спортивный комплекс «Минск-Арена», спортивно-зрелищная арена на 15000 мест. Предмет исследования – процесс обслуживания клиентов на основе внедрения IT-решений.
Целью работы является разработка новой системы обслуживания клиентов на базе современных IT-решений.
В работе было проведено наблюдение за обслуживанием клиентов для определения пропускной способности точек общественного питания и потерь времени клиентов на очереди. Изучен зарубежный опыт для анализа современных тенденции в области обслуживания клиентов на спортивно-зрелищных мероприятиях. Рассмотрены технологии, с помощью которых решаются проблемы очередей в секторе общественного питания спортивных сооружений.

На основе проведенных исследований было предложено уникальное для условий Республики Беларусь решение, основанное на использовании закрытых платежных систем с применением технологий RFID и электронных денег. 

Полученные в работе результаты могут быть использованы в практической деятельности на крупных спортивных сооружениях в Республики Беларусь. 

Работа состоит из введения, трех разделов, заключение, списка использованных источников и трех приложений. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней цифровой материал правильно и объективно отражает текущее состояние изучаемой проблемы.
Theme of master's thesis is Оptimization customer service through the introduction of IT-solutions on MKSK «Minsk - Arena». The thesis contains 63 pages of text material, 8 tables, 17 illustrations, list of references is 51 titles.
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Subject and object of research. The object of research is the multipurpose cultural and sports «Minsk-Arena» complex, the sports and spectacular arena with 15000 seats. The research subject is the process of customer service through introduction of IT solutions.

The thesis purpose is development of a new system of customer service through modern IT solutions.

In the thesis the observation over customer service was made to find out the capacity of points of food services and loss of time for waiting. Foreign experience was studied to analyze current trends in the field of customer service on sports and spectacular events. The technology that solves the problem of queues in the food service of sports facilities was considered.

For realities of Republic of Belarus the unique solution based on use of the closed payment systems with application of the RFID technologies and electronic money was proposed on the basis of the conducted researches. The results obtained can be used in practice at major sports facilities in the Republic of Belarus.

The work consists of introduction, three chapters, conclusion, list of references and three annexes.

Author work confirms that resulted in it digital material correctly and objectively reflects the current state of the studied problem.

